



西野まさひと

活動報告 号外



西野まさひと友の会では、平成21年日野市議会第3回定例会にて可決された議員定数削減とふれあいホール建設再開の内容を速報いたします。

日野市議会ふたたび定数削減！26から24議席に！

痛みを伴う改革を まず議会から実現！

日野市議会はかつて定数30名でしたが、平成11年、4名削減し26名としました。当時、馬場市政下で果敢な行財政改革を断行する中、市議会でも率先して経費を削減し改革すべきと、自民クラブ・公明党・市民クラブの賛同を得て成立しました。

そして、この9月議会でもふたたび市議会の定数を2名削減する議案が上程されました。近年の不況のなか民間企業は厳しい企業努力を重ねて乗り越えてきました。市財政が緊急事態を迎えていき、市議会も自ら厳しい課題を課して臨むべきだと考えます。

今議会では、自民クラブ・公明党・市民クラブの賛成により可決成立しました。これにより来年2月に行われる市議選は定員24名で行われることとなります。地方分権が加速推進されるなか、これから益々議員一人ひとりの活動が重要になります。

9/28日に
可決成立!

待望の「ふれあいホール」建設再開を英断！市長を評価！

平成21年9月10日(木)発行 読売新聞 多摩版掲載記事

昨年の12月議会で市財政の緊急事態により市民待望の総合体育施設「ふれあいホール」の建設の休止をいたしました。しかし、この「ふれあいホール」は森田市政時代から市民要望の高い総合体育施設であり、なおかつ公民館・集会所や学童施設を併設する地域の交流施設です。

休止以来、多くの市民から再開熱望の声があり、また、平成23年度までに施設を建設しなければ国や都からの助成が受けられなくなることから、施設実現にはこの機を逃すと困難と判断し、今回の市議会定例会で補正予算を組み建設再開をすることを決断しました。

景気の後退により市民生活はいまだ厳しい状況ですが、このような時代だからこそスポーツ・芸術・文化活動にいそしむ環境が大切だと思います。馬場市長の英断を高く評価します。

**厳しい時代だからこそ
市民の希望の拠点に**

